
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2023 年度第 9 回理事会 
１． 日時：2023 年 11 月 29 日(水) 21:30～22:05 

２． 場所：オンライン（ZOOM） 

３． 出席：理事 5 名 

竿下和美 中川晋一 堀山理恵 岸本範子 西村晴美 

欠席：理事 4 名 

山下裕司 松原あおい 山名知里 綿野仁音 

監事：北川貞大 

 

４． 議題 

①ちびっこ音楽広場 

②大人の音楽広場 

③コンクール 

④きららん音楽祭 

⑤「全」市民第九 

⑥事務局より 

⑦その他 

 

５． 議事の経過の概要及び議決の結果 

① ちびっこ音楽広場 

竿下和美理事長は「ちびっこ音楽広場」についてアルプラザで開催のリズムキッズが定着し

てきたこと、また来年１月から開催曜日が変更になることを報告した。また、１１月２５日

に松井山手の支援センターでの活動の報告をした。京都生協から助成金がおりており、来年

も引き続き申請していきたいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

② 大人の音楽広場 

岸本範子理事は「大人の音楽広場」について冬期講座の報告と１２月１３日開催予定の冬の

音楽会について述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

③ コンクール 

堀山理恵理事は「第４回京田辺市音楽コンクール」について１１月１日から応募を開始した

が、初日に１００名を超える応募があり現段階で前年を上回っていると報告した。 



また、「キララ deステージ」について、現段階で黒字見込み、追加募集中であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

④ きららん音楽祭 

竿下和美理事長は、きららん音楽祭について、体験会参加者数、音楽祭来場数を報告し、収

支報告を示した。次年度も開催予定であり、その時には助成金などの申請も行うと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑤ 「全」市民第九 

中川晋一副理事長は「全」市民第九について、現在のチケット売り上げ枚数を報告した。練

習はあと３回を残しており順調で、今回は暗譜を目標としていると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑥ 事務局より 

堀山理恵理事は、「事務局より」として会員の入会退会に該当する者はいなかったこと、メ

ルマガ発行の報告等をした。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑦ その他 

竿下和美理事長は、商工会に「NPO 法人京田辺音楽家協会」を登録したと報告した。これ

により、商工会へ宣伝チラシの配布等ができアピールができると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 

 


